

## „Freitags um Fünf“

19. Januar 2024, 17.00 Uhr

### **VOM WESEN DES EISES**

Auf der Suche nach dem Herz der Arktis



Das Thema, das Stephan Fürnrohr seit Jahren künstlerisch bewegt, ist das arktische Eis. Daher zieht es den Fotografen immer wieder in den hohen Norden und insbesondere nach Grönland. Hier, in einer der am dünnsten besiedelten Regionen der Erde, stehen sich scheinbarem Widerspruch eine Welt ohne Zeit und voranschreitender Wandel gegenüber. Das Eis schmilzt, und die komplexe Beziehung der Menschen zur Natur wird mittels des dadurch ausgelösten Wandels in besonderem Maße erlebbar.

Von gigantischen Eisbergen bis hin zu winzigen Preziosen aus Eis, von den anderweltlichen Landschaften des gewaltigen Inlandeises bis zu den bizarren Skulpturengärten an den Rändern der Gletscher: Stephan Fürnrohrs Vortrag zeigt eine schier unendliche Formenvielfalt arktischer Naturwunder.

Stephan Fürnrohr begegnet seinen Motiven mit der ihm eigenen Bildsprache. Diese ist von der Maxime des "näher dran" geprägt, was ihn mittels Drohne und Kleinflugzeug hoch in die Lüfte, auf dem Wasser zu vollkommen abgelegenen Gletschern und am Seil tief in die Höhlen des grönländischen Inlandeises geführt hat.

**Referent: Stephan Fürnrohr**

**Pfarrheim Hl. Kreuz**

Sudetenlandstr.67

**Gebühr8€**

In Kooperation mit dem Dachauer Forum